

GOBIERNO REGIONAL

Instauran Consejo Ampliado de Mujeres con más de 30 participantes del Biobío

La instancia es liderada por una secretaria ejecutiva, a cargo de la jefa de la División de Desarrollo Humano y Social del Gore, Faridi Juri.



FOTO: GORE BIOBÍO

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

En la antesala del Día Internacional de la Mujer, se llevó a cabo la primera sesión del Consejo Ampliado de Mujeres para el Desarrollo Regional, en la que participaron más de 30 mujeres de distintos ámbitos de las tres provincias.

La instancia es liderada por una secretaria ejecutiva, a cargo de la jefa de la División de Desarrollo Humano y Social del GORE, Faridi Juri,

La instancia convoca
 a mujeres del mundo académico, policial, empresarial, etc.

quien expresó que la convocatoria “que hicimos es lo más representativa de lo que se vive en la región” y agregó que se trata de una entidad

“consultiva en la que podamos nutrir, acompañar y asesorar al gobernador cuando esto sea requerido”.

La academia, la sociedad civil, representantes de ferias libres, de medios de comunicación, del comercio, de las fuerzas de orden y seguridad, deportistas y de las industrias clave del Biobío, como la pesca y el sector forestal, formaron parte de esta primera sesión.

“Partimos preguntándoles por la nueva Unidad de Inclusión Activa y

Desarrollo Social del GORE y las invitamos a colaborar sobre qué temas debiésemos abordar en esa área”, manifestó el gobernador Giacaman.

Para la prefecta inspectora Claudia Chamorro, primera jefa regional en la historia de la PDI en el Biobío, es una iniciativa “a destacar por parte del gobierno regional de invitar a mujeres para participar este consejo donde podamos aportar en el desarrollo de las iniciativas que se emprendan en la región”.

Por su parte, la abogada y directora del Centro de Estudios Europeos de la Universidad de Concepción, Paulina Astroza, valoró que el consejo ampliado “tenga una proyección a largo tiempo y que tenga la voluntad de que el aporte femenino a la gestión del gobierno regional sea tomado en cuenta”.

Una jornada en la que las mujeres convocadas no solo pudieron ser parte de este consejo, sino que también se transformaron en las primeras visitantes de la exposición “Mujeres que abren camino”.

“Una muestra de mujeres en distintas actividades que eran tradicionales masculinas en las que ellas se han abierto espacio, que desarrolló el fotógrafo del gobierno regional, Eduardo Fortes”, detalló el gobernador Sergio Giacaman.

La exposición, ubicada en el hall de acceso del edificio del gobierno regional, está abierta al público y se puede visitar de lunes a viernes.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

